
八郎潟町教育委員会会議録 

令和６年第１０回定例会 

 

１．日  時  令和６年１０月２３日（水） 午後１時３０分開会から午後２時１０分閉会 

 

２．場  所  八郎潟町役場３階第１委員会室 

 

３．出席委員  委員 小玉美穂子  委員 伊藤雅弘   

 

４．欠席委員  委員 佐藤直俊 

 

５．委員以外の出席者 

      教 育 長 伊藤 暢  課  長 齊藤嘉生  主席課長補佐 渡部祐一郎 

      課長補佐 鎌田憲明  課長補佐 伊藤良子  係  長 伊藤洋平 

      専 門 員 小栁鉄秀 

 

６．議  題 

  議案第１７号 令和６年度八郎潟町教育委員会の点検評価シートについて 

  議案第１８号 八郎潟町立小中学校管理規則の一部改正について 

  報告事項 １ 秋田県中学校秋季大会の結果について 

 

７．そ の 他 

 

 

◎開 会 

 午後１時３０分、齊藤課長より開会が宣言され、伊藤教育長が挨拶をした。 

 

◎前回会議録の承認 

伊藤教育長より前回会議録について、委員に意見が求められた。 

 

 委員から加筆修正等の意見なしにより承認。 

 

◎会議録署名員の指名 

 伊藤教育長が、会議録署名員に小玉委員を指名した。 

 



◎教育長行事報告 

 伊藤教育長が９月２６日から１０月２３日までの行事報告をしたあと、委員に質問等が

求められた。 

 

 小玉委員より「１０月１５日の一日市盆踊り実行委員会反省会の内容は」との質問があり、

伊藤教育長が「今回、小学生の参加が増えたということが話題になった。中学校の盆踊り講

習会に小学生が参加できるようにしたこと、学校からも参加を呼び掛けてもらったことが

要因と思っている。課題としては、映像の記録も必要ではとの意見があった。また、一日市

地区以外の方々も含めた、全体での取り組みが必要ではといった意見もあった」との答弁を

した。 

 小玉委員より町の芸術文化祭について「舞台発表に年々参加される団体が少なくなって

きており、寂しさを感じる。観客人数は少なく、出演する方々も自分たちの発表が終わると

帰るのが大半であった。出演者の方々出演依頼する際、他の団体の発表もご覧いただくよう

な一文を加えてよいと思う。また、児童・生徒の作品の展示があれば、来場者も見ることが

できると思った。以前は会場販売もあったのか」との質問があり、齊藤課長が「以前、会場

には児童・生徒の作品を展示していたが、今は、全てはちパルに展示してある。また、食事

提供などの会場販売に関しては、コロナの影響で、やめたのではないかと思う」との答弁を

した。 

 

その他委員からの質問等なし 

  

◎議案第１７号 令和６年度八郎潟町教育委員会の点検評価シートについて 

 伊藤教育長が議案第１７号について説明 

 

 伊藤委員より「社会教育の歴史文化財探訪の具体的な事業内容は」との質問があり、鎌田

課長補佐が「こらぼ講座という、公民館と図書館が連携して行っている事業である。今回は、

町内、井川町、五城目町の魚の供養塔を、町民バスで巡回した」との答弁をした。 

 小玉委員より「社会体育のオリンピック記念会館改修工事には、管理棟も含まれるのか」

との質問があり、齊藤課長が「管理棟は含まれない」との答弁をした。 

 小玉委員より「管理棟の利用者から調理器具がなく、調理室の状態もきれいではなかった

状態で、不衛生であったとの意見をいただいた。管理棟の利用頻度はどうなっているのか」

との質問があり、齊藤課長が「町内会の秋祭りや部活の保護者会などが利用しており、調理

備品は利用者が持ち込んでいる。以前、備え付けの調理備品の紛失があり、それ以来、置い

ていない」との答弁をした。 

 

 委員から質問等なし   



 

◎議案第１８号 八郎潟町小中学校管理規則の一部修正について 

 伊藤教育長が議案第１８号について説明。 

 

 伊藤委員より「春休みが短いと慌ただしくなるので、良いことだと思う。来年は４月８日

始業式、４月９日入学式になる予定か」との質問があり、伊藤教育長が「準備としては十分

だと思う」との答弁をした。 

 また、小玉委員より「先生たちが一番やりやすい状態が良いと思う」との意見があった。 

 

 委員から質問等なし 

 

◎報告事項 １ 秋田県中学校秋季大会の結果について 

 伊藤教育長が報告事項１について、事務局に説明を求めた。 

 

 渡部主席課長補佐より説明 

 

 委員から質問等なし 

 

◎その他 

 伊藤教育長が次回の教育委員会日程について、事務局に説明を求めた。 

 

 渡部主席課長補佐より説明 

 

伊藤教育長が、今後の委員会の動き等について説明後、委員に質問等が求められた。 

 

 委員から質問意見等なし 

 

◎閉 会 

 伊藤教育長が閉会を宣言する。 


